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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Nicolas Schuler bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

11:09 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Ahmad Alwahab, Katharina Ingrid David, Omar

Khout, Annika Kiefer, Marvin Kosmund, Janis Koslowski, Tobias Lotz, Heidi Meyenberg, Dominik

Petersdorf, Jessica Plaßmann & Nicolas Schuler

Vivienne Mayer, Heike Müller & Richard Buks sind als Gäste anwesend.

2 Anträge

Es soll ein Gasgrill angeschafft werden, der unter anderem den Holzkohlegrill teilweise ersetzen und

uns unabhängiger von den Fachschaften machen soll. Janis hat verschiedene Angebote herausgesucht.

Der Fokus liegt auf einer hohen Brennleistung, um für Veranstaltungen schnell Grillgut verarbeiten

zu können. Janis stellt die verschiedenen Optionen vor und die Referenten diskutieren über das Für

undWider der verschiedenen Optionen. Es wird abgestimmt, welche Option ausgewählt werden soll.

Es wird der Antrag gestellt, einen BURNHARD Gasgrill und einen Gasbräter 4-flammig Gasgrill für

insgesamt circa 1.100€ anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (221_1).

11:32 Uhr, Fu Cheng betritt die Sitzung.

3 Protokollannahme

Protokoll 220 wurde angenommen.
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4 Berichte

Das Finanzreferat berichtet. Die Erstattung der PST-Anträge ist erledigt. Ebenso werden sich einige

Details im Ablauf des Finanzreferats ändern, genaueres dazu im Abschnitt Neuerungen.

Annika ist aus dem Vorstand der LAK zurückgetreten.

Das Referat Studienfinanzierung sucht aktuell nach neuen Mitgliedern für den SOFA-Ausschuss, der

mit demWintersemester starten soll.

Das Referat Kultur berichtet, dass die Erstsemesterbegrüßung ansteht und die Vorbereitungen laufen

beziehungsweise soweit abgeschlossen sind. Ebenso laufen die Planungen für das Sommerfest.

Jessica berichtet, dass sie Flyer von Uni-Sport bekommen hat und auch noch Plakate erhalten wird,

die wir den Studierenden zur Verfügung stellen.

Katharina berichtet, dass sie Anfragen von zwei indische Studierenden, die hier ihren Master begin-

nen möchten, erhalten hat. Auf Grund einer Verspätung bei den Visa-Anträgen können sich diese bis-

her nicht einschreiben. Wegen Kompetenzproblemen zwischen den verschiedenen Hochschulstellen

kommt es hier zu starken Verzögerungen. Katharina versucht, den betroffenen Personen zu helfen

und wird sich auch mit Herrn Lex aus dem International Office zusammensetzen. Vivienne arbeitet

für Herrn Lex und wird uns unterstützen.

Das neue StuPa wurde am Montag, den 25.09.2023, konstituiert. Annika, Janis und Nicolas waren

bei der Sitzung anwesend. Der neue Präsident ist Marius Heldt, Vizepräsidentin ist Jennifer Lennarz.

Annika berichtet von der konstituierenden Sitzung. Der nächste Sitzungstermin wird am 10.10.2023

von 13:00 bis 14:00 Uhr stattfinden.

5 Inventur

Annika beschreibt das Vorgehen für die im Anschluss an diese Sitzung anstehende Inventur.

6 Neuerungen

6.1 Vorstand

Der Vorstand wird zukünftig einmal die Woche eine Sitzung mit Heike abhalten, idealerweise kurz

vor der wöchentlichen Sitzung amMittwoch.

11:50 Uhr, Vivienne Mayer verlässt die Sitzung.
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6.2 Antragsformulare Finanzen & Termine

Die Antragsformulare wurden neu gesetzt und einheitlich verfasst. Ebenso existiert nun auch ein For-

mular für den Ausleih, das sowohl von den Fachschaftsräten oder auch den AStAriern verwendet wer-

den muss. Wird der zu stellende Antrag angenommen, so muss ein Termin mit Heike zu festen Uhr-

zeiten über die Nextcloud gebucht werden.

Die Fachschaften geben ab dem 01.10.2023 keine Kassenbüchermehr ab. Heike übernimmt die Erstel-

lung der Kassenbücher, die Fachschaften müssen nach wie vor die entsprechenden Belege einreichen.

Dies soll Heike die Arbeit erleichtern.

Ebenso wird das Finanzreferat und Heike amMontag für die Fachschaften nicht mehr zur Verfügung

stehen. Die Fachschaften müssen zukünftig für alle Tätigkeiten einen Termin über die Nextcloud ver-

einbaren, Anliegen ohneTerminewerden nichtmehr behandelt. Annika erläutert ebenso denweiteren

Ablauf der Transporterbuchung, die noch nicht über die Nextcloud abgewickelt werden wird.

6.3 AStA-Mitglieder

Nicolas wird den AStA am 04.10.2023 verlassen. Als Ersatz wurde Richard Buks am Montag vom

StuPa als neues Mitglied ab dem 05.10.2023 gewählt. Heidi wird den AStA Ende Dezember 2023 ver-

lassen.

12:04 Uhr, Heidi Meyenberg verlässt die Sitzung.

7 Neuwahlen Vorstand & Referatsverteilung

Der Vorstand verbleibt für das aktuelle Wintersemester im Amt.

Die Verteilung der Referate werden besprochen.

8 Anerkennung DGTI-Ausweis

12:16 Uhr, Cami Theisen betritt die Sitzung.

Die Studierende trägt ein Anliegen vor. Sie wird uns noch eine detailliertere E-Mail senden. Es geht

darum, dass die Hochschule den DGTI-Ausweis für die Immatrikulation nicht anerkennt.

12:25 Uhr, Cami Theisen & Fu Cheng verlässt die Sitzung.

12:25 Uhr, Unterbrechung für eine kurze Pause.

12:41 Uhr, Unterbrechung endet.

5



9 Ablauf Tagung

Annika erläutert den weiteren Ablauf der Tagung.

12:42 Uhr, Vivienne Mayer betritt die Sitzung.

10 Ausblick Wintersemester

Annika schlägt vor, den Sitzungstermin amMittwoch, zwischen 13:00 und 14:00 Uhr, beizubehalten.

Annika erstellt nachher noch eine Terminumfrage, um die Bürozeiten für dieses Semester festzulegen.

12:53 Uhr, Richard Buks verlässt die Sitzung.

Als Nächstes steht die Erstibegrüßung an, Annika möchte auch wieder einen Glühwein- und Waf-

felstand im Winter veranstalten. Es wird über das Für und Wider einer allgemeinen studentischen

Weihnachtsfeier oder einesWeihnachtsmarkt an derHochschule diskutiert. Als Termin für einen klei-

nenWeihnachtsmarkt wird der 06.12.2023 angepeilt. Gegebenenfalls werden sich AStArier als Weih-

nachtsmann verkleiden und Kleinigkeiten verteilen. Das Referat Kultur sowie Vivienne und Jessica

werden einen Plan ausarbeiten und bei der nächsten Sitzung Details vorstellen.

13:05 Uhr, Fu Cheng betritt die Sitzung.

Das Referat Sport merkt an, zeitnahe Sportevents für das Wintersemester zu planen oder anzukündi-

gen. Darunter fällt auch der Silvesterlauf.

13:11 Uhr, Fu Cheng verlässt die Sitzung.

Die Idee einer LAN-Party wird eingeworfen, da die NIV des Fachschaftsrats Informatik dieses Semes-

ter ausfällt. Der AStA hat die Absicht, eine solche LAN-Party als Ersatz zu planen, als Termin ist der

07.12.2023 bis 10.12.2023 angedacht. Wir wären dafür allerdings auf Teile der Ressourcen der Fach-

schaft Informatik angewiesen, mit dem noch gesprochen werden muss.

13:20 Uhr, Richard Buks betritt die Sitzung.
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11 Sonstiges

11.1 E-Mail-Anfrage Wirtschaft

Es wird über die E-Mail einer Studierenden diskutiert, die einWahlpflichtmodul belegenmöchte, was

jedoch nicht angeboten wird. Wir sehen hierfür keine Handlungsoption unsererseits.

13:25 Uhr, Marvin Kosmund verlässt die Sitzung.

11.2 Ausstellung von Zertifikaten

Bisher hat der AStA verschiedene Zertifikate über die Teilnahme an Gremien (StuPa, Fachschaftsrat)

ausgestellt. Für die Ausstellung an das StuPa ist aber das Präsidium des StuPa zuständig. Gleiches gilt

für die Fachschaftsräte. Die Erstellung von Zertifikaten für AStA-Mitglieder bleibt davon unberührt.

Es wird der Antrag gestellt, dass der AStA zukünftig keine Zertifikate für ehemalige

StuPa-Mitglieder oder Fachschaftsratsmitglieder ausstellen wird.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (221_2).

11.3 Referat Sport

Jessica spricht ein Angebot einer Surfschule an, das sie erreicht hat. Dieses wird kurz besprochen, aber

von uns als nicht interessant beurteilt.

Ebenfalls berichtet sie, dass eine Studierende an der deutschen Judo-Hochschulmeisterschaft. Wir

werden ihr mitteilen, dass sie einen Antrag stellen kann und wir dies dann gegebenenfalls anteilig

fördern können.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:34 Uhr.
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12 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Nicolas Schuler

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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